

Minsal reporta baja en influenza y alza en sincicial

El Ministerio de Salud entregó un nuevo informe sobre los virus respiratorios en el país. Corresponde a la semana epidemiológica número 24, es decir, entre el 9 y el 15 de junio. La autoridad informó que la influenza A fue superada por el rinovirus, que cuenta con el 28,9%. El virus respiratorio sincicial (VRS) aumentó de un 10% del total de detecciones, a un 17%. Christian García, jefe del Departamento de Epidemiología, destacó que este descenso “es una muy buena noticia”, sin embargo llamó a no relajarse “y a tomar acción”, manteniendo las medidas de prevención durante todo lo que sigue de esta temporada.